
市民と議員の懇談会－議会報告会 201９－ 事前インタビュー 

201９年 9 月 4日（水）17:30〜18:30 

＜交流会館＞ 

富士見地区地域支え合い協議会 

議員からの説明と質問 意見・感想等 

〇身近に相談できる議員はいますか。 

 

 

 

〇市議会議員になる人を増やすにはどうし

たらよいですか。 

 

 

 

 

 

〇１０年後の鶴ヶ島市議会はどうなってい

ると思いますか。 

 

 

 

 

〇鶴ヶ島の自慢と不満は。 

 

 

 

〇鶴ヶ島市に住んでもらうには何が必要だ

と思いますか。また、１０年後の鶴ヶ島

はどうなっていてほしいですか。 

 

→・自分が支援している議員に相談に行って

いる。（２人） 

 

 

→・夜間会議を行う。ただし、大変だという

意見もある。 

 ・会社を辞めずに立候補できるようにす

る。（落選しても戻れる仕組み） 

・報酬を上げた方がよい。 

 

 

→・３０代や４０代の若い議員が増えてほし

い。 

・青年会議所から候補者が出てきてほし

い。＝地域のことをよく知っている。 

 

 

→・市内に仕事がない。 

・都内までの通勤に時間がかかる。 

 

 

→・若い人が活躍する地域になってほしい。 

 ・若い（子育て・出産）世代に魅力ある市

にしたい。 

 ・これから伸びる企業を誘致し、将来的に

雇用を生み出す会社を増やす。 

 ・本市を良くしたいと思う若い人を募集す

る。 



 

議員からの説明と質問 意見・感想等 

 ・小学校を統廃合し、空いたところに民間

が運営する高齢者施設を建てる。 

・小学校の空き教室を利用できるようにす

る。 

 


